

POLÍTICOS PARA LA FOTO

Hace un año no quería pensar que nuestros políticos solo trabajaban para el escaparate, Eso era el día 28 de Mayo del 2005, cuando escribí una columna en este periódico titulada " La Valencia al mar de la Yacht-set ".

Pero ahora me doy cuenta que nuestros políticos solo trabajan para salir en la foto y llenarse la boca con mentiras a medias, pregonando a los cuatro vientos que están haciendo la Valencia al mar, la Valencia al mar de los ricos, los de clase trabajadora que se queden en seco, que se vayan al monte a coger setas.

La Sra. Rita, el Sr. Camps, el Sr. Pla, aun estoy esperando que anuncien la buena noticia de que nos van a construir unas rampas para que podamos salir a navegar al mar de los valencianos, pero en Valencia solo tienen derecho los Sres. que vienen de fuera con sus mega yates y la gente rica que se puede pagar un amarre en cualquier náutico de la provincia de Valencia a unos precios astronómicos.

Nuestros políticos solo atienden los problemas de sus ciudadanos cuando estos salen a la calle a expresar sus quejas, cuando se paraliza una ciudad, cuando se cortan las entradas a los puertos, ocasionando molestias a otros ciudadanos que no tendrían porque sufrirlas.

Yo me pregunto ¿es que son cortos de entendederas nuestros políticos? porque mira que es fácil hacer cuatro rampas en el litoral Valenciano y dar solución para un montón de gente que desea salir a navegar, pero pienso que la gente de a pie a ellos les importa un pito, y lo que están esperando es que la gente salga a la calle con sus remolques y sus barquitos a reivindicar sus derechos, el mismo día de la Copa de la Reina o el día de la Copa del América , y así cuando esto salga en prensa y televisión ellos ya moverán la ficha.

Espero que algún político atienda nuestros problemas de una vez y después si quiere que salga en la foto.

Mayo 2006
Miguel Penella García